

ベニヤマ温泉まつり

九月二十三日、秋分の日。ベニヤマ温泉まつりが
ありました。地域の食材の販売や、ピザ、焼きそば
など地域からたくさんのお店もあり、また、ステー
ジイベントや魚の掴み獲りなどで多くの人で賑わ
いました。主催の方は今までで一番の人手だったと
おっしゃっていました。その後の飲み会までとても
楽しい一日でした。(林)



写真はよさこいを踊るチーム「わけもん」です！！(林)

青若会 ソバの収穫

九月二十二日、大渡の畑でソバの収穫が行われま
した。昨年は手刈で大変でしたが、今年からはコン
バインを借りての作業です。機械の運転は泉弘喜さ
ん、二反歩のソバをわずか一時間ほどで刈り終えま
した。これで作業の面は目途がつき、来年ソバ畑を
広げることも可能になりました。この後は実をきれ
いにし製粉です。山形への研修、昨年を踏まえた実
践、計画通りに進んでいます。これからの将来が楽
しみです。ちなみにこの日も飲みました。(林)



行動なくして成長なし！！青若会、頑張ってます！！

東館小学校の稲刈り

十月九日、森越の橋の下の嶋田久成さんの田んぼ
で東館小学校五年生の稲刈りが行われました。この
日はあいにくの雨でしたが、みんな合羽を着て作業
しました。大葛の地域の人も手伝い、無事に収穫が
終わりました。この日の作業は全部手刈で三分の二
ほど刈り終えました。雨の中、頑張った生徒に拍手
をお願いします。皆様、お疲れ様でした(林)

